

Liebe Alfred Kästner Schüler und Schülerinnen, liebe Eltern,

kaum zu glauben, dass 6 Wochen Sommerferien schon wieder hinter uns liegen und am Montag, der ganz normale Schulalltag beginnt. Wir freuen uns auf das Erzählen eurer Erlebnisse und wir können euch versprechen, dass die nächsten Wochen für alle aufregend werden.



Wir starten zunächst in der ersten Schulwoche mit täglich 4 Unterrichtsstunden beim Klassenleiter und haben vor allem auch alle unser Zirkusprojekt mit dem Namen

Alfredo- Linthanelli vorzubereiten.



Dazu hier folgende Informationen:

Am Sonntag, den 11.08.2024, wird unser Zirkuszelt in der Zeit von 10 Uhr bis 12 Uhr auf der Fläche - hinter EDEKA - von fleißigen Eltern unserer Schule aufgebaut! Frau Illing wird sich bei Ihnen über die Elternsprecher der Klassenstufen 2 - 4 melden!

Ab Montag, den 12.08.2024, geht es dann los.

Täglich treffen sich alle Kinder in ihren Klassenräumen - der Hort übernimmt nach den Trainingseinheiten bzw. nach dem Projektunterricht.

Das Mittagessen kann wie gewohnt eingenommen werden.

Die Klassen werden in folgende Gruppen eingeteilt:

Gruppe A: Klassen 1a, 1b, 2a, 3a, 3b, 4a und die Vorschulgruppe der Kita Regenbogenland.

Gruppe B: Klassen 1c, 2b, 2c, 3c, 4b und 4c.

Die Geschwisterkinder sind in die gleichen Gruppen eingeteilt. Diese Information erhalten Sie zu Beginn der ersten Schulwoche.

Die Trainingszeiten und Aufführungen der jeweiligen Gruppen entnehmen Sie, liebe Eltern, bitte dem angefügten Plan. Alle Schüler und Schülerinnen sind bitte zu ihren Gruppenaufführungen dabei, denn es macht keinen Sinn eine Darbietung einzustudieren, wenn die Künstler fehlen.

Für die 3 Abendvorstellungen bitten wir Sie, Ihre Kinder an das Zirkuszelt zu bringen bzw. abzuholen, wenn Sie selbst nicht dabei sind, das wäre aber echt schade.

Für die Vorstellung am 15.08. um 14 Uhr der Gruppe A werden wir uns gemeinsam 13:15 Uhr in der Schule treffen. Bitte holen Sie Ihre Kinder am Zirkuszelt um 16 Uhr ab, sofern Sie nicht dabei sind. Gegebenenfalls würde auch ein Schriftstück mit „Mein Kind darf nach der Vorstellung alleine nach Hause gehen...“, eine mögliche Alternative sein.

Am Freitag, 16.08.2024 haben alle Klassen am Vormittag projektbezogenen Unterricht bis zur 4. Stunde.

Für den Abbau am Freitag nach der Vorstellung der Gruppe A bis 19 Uhr, werden wieder fleißige Helfer für eine Stunde gesucht und über die Elternsprecher an Frau Illing weitergeleitet.

Folgende Darstellungen wird es geben und folgende Kleidung ist jeweils für diese Woche notwendig:

Clown	einfarbiges T-Shirt
Zauberer	weißes T-Shirt, schwarze Hose oder Leggings
Drahtseil	T- Shirt und schwarze Leggings bei Mädchen
Akrobatik	weißes T- Shirt und weiße Leggings bei Mädchen
Jongleure	Jungen und Mädchen weißes T-Shirt
Trapez	Mädchen schwarze Leggings/ Jungen schwarzes T-Shirt
Schwarzlicht-Show	schw.T-Shirt u. schwarze Leggings

Am Montag werden die Plakate in Lindenthal und in unserem Schaukasten aufgehängt.

Folgende Informationen sind zusätzlich wichtig:

Alle Familien haben **eine** Freikarte zu **einer** Vorstellung im Wert von 12 € für einen Erwachsenen. Ansonsten können Karten im Zirkuszelt vor jeder Vorstellung für 12 € für Erwachsene und 3 € für Kinder erworben werden.

Außerdem werden zu den Premierenveranstaltungen beider Gruppen Fotos und ein Video erstellt, was käuflich für 10 € erworben werden kann.

Aus datenschutzrechtlichen Gründen wird diese DVD nur für den privaten Gebrauch genutzt und nicht veröffentlicht. Sollten Sie als Eltern dies nicht wünschen, so setzen Sie sich bitte mit uns als Schule in Verbindung. Das würde für alle bedeuten, dass keiner ein Erinnerungsvideo erhalten kann und auch Sie dürfen dann alle nicht im Zirkuszelt filmen oder fotografieren.



Achtung Elternhausaufgabe!

Nächste Woche bringen die Kinder in der Postmappe ein Zirkusnamensschild mit. Bitte

dieses am T- Shirt mit Sicherheitsnadeln oder festem Klebeband **täglich befestigen!!!**

Ich möchte außerdem noch einmal daran erinnern, dass dieses tolle Projekt mit den eingesammelten 10 Euro nicht zu finanzieren gewesen wäre.

Unsere Patenfirma SÜD-VERERS GmbH - über die Rangnick-Stiftung - wird hier eine Summe von über 5000 € für uns investieren. Das bedarf eines riesigen Applauses zu den Vorstellungen!!! Wir zählen auf Sie! Auch unser Förderverein steht uns zur Seite, wenn die zu wenig kalkulierten Stromkosten nicht ausreichen. Ist schon irre, aber wir werden dieses Event genießen und es wird nachhaltig wirken sowie einen tollen Startschuss in ein neues Abenteuer Schule geben.

Na dann, freuen wir uns auf das Eintauchen in eine andere Welt - die des Zirkus.

Seien Sie alle dabei und lassen Sie uns diese Projektwoche als Grundschulfamilie in Lindenthal gemeinsam leben.

Beste Grüße vom Kollegium der Alfred-Kästner-Grundschule und der Kita Regenbogenland mit Schulleitung K. Scholz und S. Brendel sowie Hortleiterin H. Walde.